
パブリックコメント意見及び町の考え方 

番号 ご意見 町の考え方 

１ このままでよい  

２ 

登校時間の差が大きい。時間がすごく時間がかかる

地域が出てくる。 

現在「大野町学校規模適正化基本方針」

の策定を進めております。いただいたご

意見を担当部署に共有させていただき、

望ましい学校のあり方の参考意見とさ

せていただきます。 

３ 

このままでよい 

内容については、なんら問題はありません。 

細かい要望であれば、学校が古くなり児童数も減少

しており、また町の人口も減少している現状、財源確保

の為、北海道東川町のような小学校を建設し人口増加

の成功例があるので、大野町にもそのような取り組み

をしてほしいです。 

（２の回答と同様） 

４ 
他の町などは、中学生まで給食費が無料をやってい

るので、大野町も早くやって欲しいです。 

（２の回答と同様） 

５ このままでよい  

６ このままでよい  

７ 
このままでよい 

通学が安全に出来るのであればよい。 

（２の回答と同様） 

８ 

学生に限らず、一般の通勤者についても、高速バスの

助成を行っていただきたいと強く願っております。 

― 中 略 ― 

最近では、大野町内での工場などの誘致を積極的に

行われており、街が活性化しており魅力的な故郷であ

ると思いますが、大野町が名古屋市などの政令都市レ

ベルへ発展するには数十年単位での時間を要すると思

われ、人口の流出は静かにゆっくりと直実に進んでい

くように思われます。 

大都市圏へのアクセスを時間の面、金額の面で改善

していくことこそが、定住者、移住者を増加する即効性

のある対策ではないかと考えております。これにより、

若い世代の人口が維持、増加でき、少子化対策が大きく

進むのではないでしょうか。 

ぜひ、学生に限らず、一般の通勤者についても、高速

バスの助成を行っていただくことを強く要望申し上げ

ます。 

大野町では、通学以外の場合でも、回数

乗車券を購入された大野町在住の方に

対して、１年度に２回まで１回につき２

千円の助成を行っているところですが、

通勤に利用される方に対する助成は、現

在のところ実施しておりませんので、実

施をする際の参考意見としてさせてい

ただきます。 

９ 

小中一貫校が良いと思う。 

出来る限り教科担任制導入してもらうことで、子供

達のより内容が、理解しやすくなると思うから。 

（２の回答と同様） 

 


